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ATA DA 020 ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021 :- "I

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE S~R.GIPE.,
,..1;<>' '1. I ". ' ,,'¥, ,'#
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Aos oito dia do mês de fevereiro do ano 'de dois mil e vinte e um, às dezenove

.' ; v.' .'
horas e vin sete minutos, na sala das Sessões José ~érico Cruz Freitas,

., ""

situada na r a Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Pre5"idênciao vereador Civaldo

Evangelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário osé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, erceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva , José Aécio Santos de

Jesus, Jos fa Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e R imundo Francisco dos Santos Júnior, O Presidente declarou aberta

a presente essão Ordinária, e em seguida solicitou ao secretário que realizasse
. '._ "'.f' r'j": ?n, t

a leitura da ta da sessão anterior, a qiJal hoUve'retificação do vereador Ribeiro
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o qual falo que no lugar de gestão sena legislação, logo após o presidente

submeteu ata a votação, a qual foi aprovada por unanimidade, No expediente
. ..' : ..,.- ~I,~ nr'.-iCl,.;""i('; il~~\f;,...I-.. "'r" : ••• : ••• -.

do dia cons a requerimento W 01/2021 dcrve"reador:.!os'eRibeiro; indicações N"
. . _. -',..~- I 6. .' '.

01 e 02/20 1, da Vereadora Josefa Gàrcia,indicaçães W 01 e 02/2021 do

vereador J se Raimundo da Silva Fonseca, indicações~W 01 e 02/2021 da
. '...... '" 1'....

vereadora aria da Conceição,' iridica'çÕes'(N° O:,we 02/2021 do vereador

Raimundo rancisco, .indi~çõe~:W .0'1' e~b2J2'Ó21'cid ver~ãd~~ Jo~e Aécio,

indicaçÕes' o 0{ê"0212021doverêádor'Âmarai;:iriêlicã'Ções N°:01e 02/2021 do

vereador L cas: No' pequeno'expediente'opreSKlente1passáli a pàlavra ao

vereador J se Ribeiro, o qual saudou a todos, e disse que o prefeito em sua fala

aqui nesta asa, falou que iria priorizar a saúde mais não estar cumprindo com

a sua pala ra, ele já baixou um decreto de: Emergência, que está no portal da

transparên ia, para realizar a contrataçã6~de profissionais na área da saúde,

sendo que em gente que fez um'prOCesseiseletivo êm mil novecéntos e noventa

e dois e inda 'não está trabalhandofCe8dissEFque1estif entrando""com um

requerimen o para pedir aos Bancos,. Banese, Caixa e Brasil os' eXtratos das

entradas dmês de dezembro de 2á20:te"jafleinVde .2021Cdo,município de

Salgado, e pediu que os colegas assinassem j"lintóccôin'elê'esse"requerimento

para que s possa acabar comtodas"às:dúviâas sobre osi'recursos, O vereador
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Lucas saud u a todos, e falou sobre a vigilância Sanitária do Município que está

dando aos omerciantes pouco tempo para cumprir com as determinações, pois

dez dias é ouco tempo, e pediu para que eles deem uns trinta dias, e falou

também da acina contra o corona vírus ter sido aplicada em balconistas, pediu

para que is o seja revisto pela secretária de saúde do município, pois temos em

nossa Cida e muitos idosos que necessitam dessa vacina e falou que assinava

o requerim nto do vereador Ribeiro. A vereadora Josefa Garcia saudou a todos

e agradece a Deus pelo privilégio de ter voltado a essa Casa, e concordou com

as palavra o Vereador Lucas, com relação a vacina, pois nossa cidade está

cheia de id sos, e eles são prioridades, nada contra balconista, mais que a

gestão prec sa rever essa situação. A vereadora Maria da Conceição saudou a

todos e rela ou sobre a vacina do corona virus, leu informações do Ministério da

Saúde, e c mentou sobre o absurdo que é, no povoado Água Fria os matérias

de limpeza das ruas estarem sendo guardadós no 'mercado .da' Carne do

povoado, i c1usive os materiais usados no cemitério, e pediu providência as

autoridades do municipio. O vereador Amaral sàiJdou a todos ós presentes e ao

secretário d obras do município, SilÍlano" e falou qúe não é necessá'riopara ele

esse reque imento do vereador Ribeiro, até porque todos os parlamentares

receberam convite para participar da reunião que o prefeito fez, e acredita que

todos os pr sentes saíram de lá sem nenhuma dúvida. A vereadora Mafílza,

saudou a to os e cumprimentou a mesa em nome do presidente, e falou sobre

a educaçã do município estar em boas mãos, disse que as matriculas e ó

calendário scolar 2021 já estão prontos, falou também s'oore o compromisso

que o atual estor tem para Com a cidade, falou sobre'a ampliação'de duas salas

de aula no urvalzinho, e' a implantação do sexto ano' no 'colégio Vovó Jovem do

povoado Ág a Fria, falou que o prefeíto peg"ouos transportes públicos municipais

muitos dele , sucateados, e em péssimas condições de uso, e'leu informações

sobre o mi isterio da Saúde com relação as vacinas: O s'enhor presidente

e a avó de sua esposa, tem noventa e nove anos e ainda não foi

vacinada. vereador José Raimundo, saudou a' todos e relatou que não

concordou om a fala da Vereadora Mafí, com relação aos transportes públicos,

e citou que z parte da gestão passada. O vereador Marcelo Domingos, saudou

a todos, e a secretário de obras Silvano, e falou da vacina estar sendo aplicada

em pessoa errádas no' momento e falou também' que é 'pertinente a fala da
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vereadora onceição sobre esses equipamentos das. ruas e do cemitério do.. '

povoado A ua fria estarem sendo guardados no mercado, falou que apoia e,, ' ~
assina o re uerimento do Vereador Ribeiro, e disse que a atual gestão tem que

.:'" J: ."

parar de r clamar e agir, esquecer quem já passou" concertar os erros e

começar a ndar, e completou falando que não está aqui pára perseguir a gestão

e sim para melhorar a situação da população. O senhor presidente saudou o
.-+

secretário unicipal de obras, Silvano. O vereador Raimundo Francisco saudou

a todos os esentes e o colega Edjamisson, comentou sobre o torneio de futebol

realizado n povoado Turma, da beleza que é o esporte, e descordou da fala do

vereador M rcelo, quando ele diz que os vereadores da oposição ajudam a

gestão mu icipal ,e falou sobre a vigilância sanitária ,e concordou com o

vereador L as, sobre os dez dias, pois também acha pouco tempo, e concordou

lo menos trinta dias, e comentou que muitos comerciantes estão se

negando e abrir seus ';comércios'para:o'.pessbaFdarvigilância sanitária por

conta de p rtido político; e falou sobre a vacina 'do corómi'vírus em Salgado, e

disse que n o assina o requerimento do 'vereaêlorRiberio. o semhor'presidente

falou' sobr o. vídeo ,que estar, rolando";mis 'redes isocíais~'do .comerciante

Sandoval, concorda cóm'Lucas quando faia dó tempo dado'aos .comerciantes

está sendo uito pouco. 'O vereador Jose'Aécio, saudou a todos e disse que o

povo tem o overno que 'mereCe:que o presidente da república, Bolsonaro não

trata a saú e com respeito, prova disso são as poucas doses direcionadas aos

Estados e unicípios, falou da bagunça que a outra gestão' deixou na cidade, e

a quantidad de matos que se encontravam nos' éonjüntos habitaCionaise dos

impactos q e isso está causando a essa' gestão, e híformoü.a quantidade de

vacinas qu vieram'para'a cidade, um total de duzentas e quarenta e seis doses,

e que não vieram aindà para os idosos:' Noo grande expediente o senhor

presidente assa a palavra para o vereador Jose Ribeiro, que' iniciou falando

sobre oab urdo que' é os funcioilários:públicos.nãóterem'recebido -àinda seu

salário refe ente ao mês de dezembro 2020,'onde-'eonsta 'que forarn deixados

nas contas s valores de um milhão e meio; e rio'dia oito' de janeiro de 2021,

entraram m is três' milhões cento e novEintae nove'mil, trezentos e quarenta e

seis reais noventa e quatro. centavos, por' isso ele está' solicitando esse

requerimen o, no qual pediu detalhes ,dessa .entrada e, salda das contas nos

meses de ezembro 2020 e' janeiro de: 202t;, porque' não :'é justo qüe um



funcionário úblico nem qualquer outro trapalhador, trabalhe e não receba no

final do mê , e citou o exemplo de sua esposa como funcionária, de toda sua

dedicação p ra com seus alunos, e leu informações sobre o Decreto Municipal,

onde a pref itura decretou estado de calamidade pública, concluiu dizendo que

não abre mã desse salário de dezembro. O vereador Raimundo Francisco pediu

a parte e vo ou atrás do que disse e concordou em assinar o requerimento do

vereador Jo e Ribeiro que solicita os extratos das contas e disse que o

funcionário ão pode sofrer. O vereador Jose Aécio pediu a parte e disse que

recebeu na eunião os extratos das contas, onde constava quatro milhões e

meio, e fal que o prefeito está preocupado com essa situação, e está

comprometid ,e concordou que todo funcionário tem que receber seu salário, e

disse que o p efeito tem que fazer diferente do que os outros fizeram. O vereador

Amaral pedi a parte e disse estar certo da transparência dos fatos, quando na

todos os vereadores foram"'co'miidado's~á participar, todos que

aíram de lá saciados do que foi exposto, inclusive alguns fizeram

perguntas, e isse que melhor do que Soiicitar'esse:requerimento do vereador

Ribeiro, seria solicitar 'ao prefeito que' ehvíE:ii'ao Ministério' Público pedindo um

relatório das ,nanças do muniCípio, para que assim o prefeito venha com esse

relatório a e sa Casa e nos demostre a verdadeira realidade do município,

continuou di ndo que o prefeito teve uma .audiência com o SINDESER E

SINTESE. O residente ressalta que o 'prefeitojá deveria ter pedido ao ministério

público esse latório, já que com esse relatório todas as dúvidas já teriam sidos

sanadas. b v readorJose Ribeirbdisseque se'a reunião tivesse'sido na Cãmara

ele teria parti ipado, pois seria uma reuniãoforinãl •.e aisséque 'as informações

cedidas ao SI DESER foi ele qUe eedeLi:O vereador,Jose Aécio pediu a parte

e concluiu di endo que concorda com a clareza dos fatos. O vereador Jose

Ribeiro disse inda que ficou feliz quando escutou do prefeito que 'a obra do

ginásio ficará pronta ainda esse ano. Naordém do :dia Consta como ficou

definida as C issõesperrnaneÍltes: De Constituição, 'JustiÇae Redação Final:

Presidente Lu as Araújo Moraes-SOLIDARIEDADE, Relator: Marcelo Domingos

de Andrade-P DEMOS, Membro: Amaral Valeriano da Silva- MDS, Comissão

permanente d Finanças, Orçamento e Fiscalização, Presidente: Jose Ribeiro

Neto- PODEM S, Relator::LuCas Araújo'Moraes-"SOLIDARIEDADE; Membro:

Raimundo Fra cisco dos Santos.Junior- PSB;Comissão de.Educação, Saúde,
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Serviços P blicos, Presidente: Maria da Conceição dos Reis Silva- PSB, Relator:

Jose Ribeir Neto- PODEMOS, Membro: Mafilza Silva Gomes- PT, Comissão de

Defesa dos Direitos Humanos, Cidadania, e Meio Ambiente, Presidente: Jose

Raimundo a Silva Fonseca- PSB, Relator: Jose Aécio dos Santos-PT, e

Membro: J sefa Garcia Santos Ferreira- SOLlDARIÉDADE. Nada mais a tratar

o senhor pr sidente declarou encerrada a presente Sessão, convocando a todos

a, sala das Sessões em 08 de fevereiro de 2021.
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